
Protokoll Vorstandssitzung vom 05.12.2013

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen
3. Diskussion
4. Varia
5. Nächste Sitzung

Anwesend: Vital Stocker (VS), Tim Seyde (TS), Frank Grossenbacher (FG), Alen Mujkanovic
(AM), Conrad Burchert (CB), Hermann Blum (BH), Ella Vintschger (EV), Beat Hörmann (BH),
Alexander Dietmüller (AD), Fynn von Kistowski (FK), David Vogt (DV)

Gäste: Filmstelle, Bastil

Protokollschreiber/in: Alex Dietmüller

Beginn der Sitzung: 18:20 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 28.11.2013 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung:

Grossmehrheitlich angenommen.

2. Mitteilungen

Anliegen der Filmstelle: Jene äussern den Wunsch, einen digitalen Projektor für 80 kCHF
anzuschaffen, um ihre Zukunft zu sichern, da die 35mm Filme, mit denen der bisherige Projektor
umgehen kann, ein Auslaufmodell seien. Diese nicht mehr zu verwenden spare der Filmstelle auch
Geld. Sie gehen auf mögliche Vorteile ein, von denen natürlich alle Fachvereine profitieren würden.
HB erkundigt sich nach Vorteilen gegenüber einem normalen Beamer. Die Gäste erklären, dass
auch diese ab einer gewisen Helligkeit sehr teuer werden. Auf Nachfrage von FvK beziffern die
Gäste die Lebensdauer des Projektors bei einer Nutzung von etwa 50 Filem/Jahr auf geschätzt 60
Jahre. Der VSETH stehe hinter dem Projekt. Der Projektor würde Teil der Austattung des StuZZ
werden. DV erhält ausserdem die Bestätigung, dass die vorhandene Leinwand und Soundanlage
eine sehr gute Qualität hätten, die Leinwand kann darüber hinaus mit dem aktuellen Beamer
überhaupt nicht voll ausgenutzt werden. HB wundert sich, weshalb nicht einfach der VSETH die
Kosten übernehme und aus welchem Grund die Filmstelle ihr Projekt allen Fachvereinen einzeln
vorstelle. Die Gäste streben vor allem eine gute Vorbereitung für den nächsten MR an und sind
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sich der Grösse der Anschaffung bewusst, weshalb sie die Entscheidung getroffen haben, schon im
Vorraus die wichtigsten Stellen zu informieren. In einem Stimmungsbild stellt sich der Vorstand
geschlossen hinter das Vorhaben der Filmstelle.

– Filmstellegäste verlassen die Sitzung –

Anliegen des Bastils: Simon des Bastli erinnert sich an Alens Wunsch eines Kulturtablets
und überreicht feierlich einen hochmodernen PDA. Neben Touch-Screen und zugehörigen Touch-
STIFT, Notizfunktion (bis zu 255 Notizlisten mit bis zu 255 Punkten), schützendem Klappdeckel
und moderner Farbgebung (Anthrazit-Matt) und Infraror-Schnittstelle lässt dieses Wunderwerk
der modernen Technik kaum Wünsche offen und sorgt bei allen Vorständen für offene Mündern.
Der Protokollführer hat grosse Probleme, seinen Neid unter Kontrolle zu halten.

Präsident:

• BH berichtet von diversen Events, an denen er Teilnahm. – Zu grosser Freude des Proto-
kollführers wird Pizza bestellt (deswegen wird hier nicht weiter protokolliert) –

Quästor:

• FG stellt fest, dass das Jahr bald vorbei sei. Damit nähert sich auch die Buchhaltung dem
Jahresabschluss. Zusammen mit BH und Steffen Schmidt traf er sich mit der aktuellen
Buchhalterin.

• FG zeigt sich mit ebendieser sehr unzufrieden, da lange Bearbeitungszeiten und hohe Kosten
keinen guten Gesamteindruck hinterliessen. Die Suche einer neuen Buchhaltung sei im Gange.

Information:

• EV spricht von diversen Merchandising-Themen.

• BH inquiriert über Verbleib der ’AG Marketing und Design’. EV berichtet von vagen Zusa-
gen, plant aber kein Treffen in diesem Semester. AM und EV wollen sich nach der Sitzung
treffen um dies zu besprechen.

IT:

• CB erreichte mit seinem Team, dass die Studienunterlagen wieder zu erreichen sind.

• Die iAMIV-App sorge für bisher noch ungelöste Probleme.

• BH spricht die neuen Kalenderfarben an, die durch ein Update des Kalendermoduls zustande
kamen. Etwa die Hälte des Vorstandes zeigt sich mit den neuen Farben unzufrieden. CB
möchte nicht arbeiten und versucht seinen Kopf aus der Schlinge zu ziehen. Er wird sich
damit auseinandersetzen und die Farben ändern.

Kultur:

• AM zeigt stolz ein neues PDA des Kulturteams.

• Heute fand eine Kuchendegustation statt.
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• Auch andere Events (Mafia-Filmabend, trotz geringer Beteiligung, Pokerturnier, Glühwein-
ausschank) liefen gut.

• Als AM preisgibt, dass es eine PS4 als Preis gab, wird einfallsreich über Möglichkeiten der
Veruntreuung von Preisen diskutiert.

• Beim Glühweinausschank wurden stattliche 180 Liter Glühwein ausgeschenkt. Der Proto-
kollführer ist tief beeindruckt. (Er beteiligte sich mit einem Konsum von 2 Bechern nicht
unerheblich an dieser Bilanz)

• Die Planung der Events für das nächste Semester habe bereits begonnen, um eine über-
gangslücke zu vermeiden.

• AM spricht vom Weihnachtsmorgenessen und umreisst, was noch zu tun sei.

• Heute fand ein AMIV-Ball treffen statt, an dem unter anderem HB, FvK und AD teilnahmen.
Die beiden Organisatorinnen sind sehr engagiert und haben bereits sehr viel organisiert. FvK
rekapituliert kurz die Ergebnisse dieses Treffens.

HoPo MAVT:

• DV berichtet von PVKs und erfolgreichen Semesterevaluationen. In der UK, die vor einer
Woche stattfand wurde dem Studiendelegierten des D-MAVT eine AMIV-Tasse geschenkt
wurde, die grosse Freude hervorrief. DV sieht ihn als Partner für zukünftige Zusammenarbeit
sehr geeignet.

• Auch ein Evaluatorenessen des MAVT fand statt, wo DV die Probleme anbringen konnte
und viel positive Resonanz erhielt. Er zeigt sich hocherfreut über ehrliches Interesse der
Evaluatoren und deren starke Bereitschaft, sich auf höchster Ebene einzusetzen.

HoPo ITET:

• Visitenkarten seien im Druck. HB berichtet ausserdem von ’Elektrotechnik - ein Schritt
weiter’, ein Lunchseminar des ITET, das grossen Anklang fand.

• Im nächsten Semester wird von HoPo-ITET unter Verantwortung von Johannes Suter ein
Treffen mit Aachen stattfinden.

• Die Planung eines AMIV TORQUE (à la ETH) schreite voran. Auch wurden mit dem SPOD
Prüfungspakete ausgearbeitet.

• Die UK/DK diesen Dienstag wurde stark geprägt durch eine vierstündige Diskussion über
die goldene Eule, die trotzdem zu keinem Ergebnis kam. In der Sitzung für Informatikmittel
wurde dem Bastli ein neues Oszilloskop zugesichert.

– Der Protokollführer äussert seinen Hunger –

External Relations:

• AD und TS haben sich heute mit SwissIndependance getroffen, einem ”Beraterffür Akademi-
ker in finanziellen Fragen. Sie wollen einen Seminarabend anbieten. Es würde ein auf wenig
Gegenliebe stossendes Probeseminar für den Vorstand geben. Es folgt eine Diskussion zu
Sponsoring und Zusammenarbeit mit fachfremden Firmen.
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• Sponsoring des Theaterabend kam auch bei Zühlke sehr gut an, für den 13. werden sie
ebenfalls angefragt.

• Auch für das Töggeliturnier wurden viele Sponsoren gefunden werden, es musste allerdings
für einen kurz Postbote gespielt werden.

• Es wird im FS13 eine Exkursion zu Porsche geben.

• Am 17.12. ist Kontakt-Kickoff, AD betreibt intensiv Werbung innerhalb des Vorstands.

Infrastruktur:

• VS schrieb ’james’ an, um den Informationskorpusschlüssel zu aquirieren. Jener befinde sich
momentan bei Fabian Bosch in Schweden.

• VS äussert Dank an AM für Putzen des Kühlschrankes, allgemeiner Applaus.

• Auch gab es einige Turbulenzen im Büro durch die Umräumaktionen des Bastli, die zu VSs
Bedauern ihm nicht im Vorhinein mitgeteilt wurden. Hier gab es Kommunikationskomplika-
tionen.

• Ein ’Quartiermeister’ wurde in einer Mail an den Vorstand von einem Mitglied vorgeschlagen.
Dem Protokollführer wirkte dies wie eine ’AMIV-Putze’. Als Entschädigung könnten die
Studiengebühren übernommen werden. Fabian Schewetofsky zeigte sich von der Idee nicht
abgeneigt.

• Putzprobleme im Allgemeinen werden angesprochen.

– Petros Papadopoulos (PePe) kommt zur Sitzung, mit weiteren Gästen –

3. Diskussion

HERTZ FG spricht grosse Budgetüberziehung bei der HERTZ an und fragt sich, ob es nun zu
Konsequenzen kommen sollte, woher das grosse Minus kam und wie es im nächsten Jahr laufen soll.
1,5 kCHF kamen durch Deko des Bastli an, über die auf der GV abzustimmen vergessen wurde.
DV sieht es kritisch, dass dieser Budgetposten ohne Rücksprache mit dem Vorstand übernommen
wurde. Pepe klagt über starken Konkurrenzdruck, so waren die Eintrittseinnahmen weniger als
erwartet. Auch beim Bier wurde falsch kalkuliert, wodurch hier weniger Gewinn als Erwartet
gemacht werden konnte. FG spricht Frauenmangel an, CB sekundiert, Pepe widerspricht. CB
schlägt Kooperation mit anderen Fachvereinen vor, Pepe wäre damit unglücklich. Pepe verteidigt
die Hertz an sich und berichtet, dass diese ein Erfolg war. HB spricht an, dass es an den Stationen
keinen jeweiligen Hauptverantwortlichen gab, Fubu findet auch, dass die Hertz an dieser Stelle
weiter professionalisiert werden könnte. Die Organisatoren wollen das Budget an Alen weiterleiten.

– BH dankt den Gästen für ihre Anwesenheit, sie verlassen die Sitzung –

Facebook-Werbung HB wurde desöfteren vom ITET angefragt, ob wir deren Werbung auf
Facebook ’teilen’ können. Der Vorstand sieht hierin kein Problem

VIS Lager VIS und AMIV vertragen sich wieder. Es gab Kommunikationsprobleme.
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Blockrocker und Megafon FG bestätigt, dass wir uns das leisten können. Wir beschlossen.

Abrechnung Tramparty FG zeigt Abrechnung von der Tramparty, bei der das Budget um 150
CHF überzogen wurde. Tobias Geisler neige dazu, das Budget zu überziehen, dies passierte auch
beim ESWE. Kurzer Diskurs über Budgethandhabung im Kulturteam. BH konkretisiert die Frage:
Was wie wollen wir vorgehen, wenn Budgets überzogen werden? AM sieht das Problem bei der
Tramparty generell darin, das wir hier 40 CHF pro Kopf nur für Alkohol ausgeben. HB bemängelt,
dass das Budget hier sehr planbar sei und es somit keinen Grund gäbe, dieses zu überziehen. Das
Kulturteam soll ihren Mitgliedern mehr ins gewissen Reden.

Falken-Bier VS schlägt vor, sich Testweise für eine Zeit an Falken zu binden, um den Bierpreis
zu verringern. AD merkt an, dass sich dadurch für uns nichts ändern würde, aber wir Geld sparen
könnten. Allgemeine Zustimmung im Vorstand

Spam im Helferverteiler DV findet das Spamverhalten nicht sozial. AD entschuldigt sich noch-
mal für Auslösen dieser Lawine, FvK sieht das alles nicht so dramatisch.

4. Varia

• Div. wird angesprochen. Allgemeine Zustimmung, AMIV-Flyer zu gestalten. Das wäre eine
schöne erste Arbeit für unsere AG Design.

5. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 12.12.2013 um 18:15 Uhr im gemütlichen Wohnzimmer
von BH in Oerlikon statt.

Ende der Sitzung: BH schliesst die Sitzung
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